

修学旅行

小学部6年

11月12日(金)に、姫路セントラルパークへ行ってきました。3つのグループに分かれての乗り物やドライブスルーサファリ、麒麟のえさやり等、日頃学校ではできないことを沢山体験できた、思い出に残る最高の1日になりました。心配していた

天気も帰りのバスで降ったのみ！54期生みんなの運の良さを改めて実感しました(^^)



中学部3年

11月4日(木)～5日(金)に、1泊2日で神戸・淡路・姫路方面へ行ってきました。期待いっぱいだった修学旅行は、天候にも恵まれ、友だちと一緒にアトラクションを体験し、ホテルでは美味しい食事をしたり、お風呂に入ったり、友だちと同じ部屋で過ごした時間は貴重な経験でありかけがえのない大切な思い出になりました。



高学部3年

11月17日(水)～19日(金)に2泊3日で神戸・淡路・大阪・京都方面へ行ってきました。1日目は神戸の北野工房にて万華鏡作りの後、淡路島の「ニジゲンノモリ」へ、2日目はUSJにて鬼滅の刃ライドやマリオカートなどに乗って楽しみ、3日目は京都鉄道博物館で好きな電車やSLの前で写真を撮るなど、3日間天候に恵まれ、楽しい思い出をつくることができました。



訪問教室

11月12日(金)に大阪四季劇場で「リトルマーメイド」を観劇しました。初めての舞台観劇に目をきょろきょろさせたり、瞬きをしたりとやや興奮気味でした。前半はしっかりと目を開けて、舞台の雰囲気を感じていたようですが、後半は、少し疲れたのか目を閉じていました。記念にアリエルのタオルをお土産に買いました。初めてのことをいっぱい経験できた修学旅行でした。



分教室の取り組み

秋晴れの心地よい気候の中、兵庫県立武庫荘総合高等学校との交流行事として、文化祭と体育大会が実施され分教室も参加しました。

文化祭では、分教室の学習や取り組みなど写真を交えて展示にて紹介しました。また体育館ではダンス部や演劇部など文化部の舞台発表と校内展示を参観させてもらいました。VR体験や電池で走る自動車など普段できないことを体験させてもらいました。どの発表、展示も工夫がなされていて、分教室生一同とても良い刺激をもらいました。

体育大会では、1人1種目、50m走やリレー、長距離走など多種多様な競技に出場しました。一生懸命走る生徒を応援する声、転倒してしまった生徒を励ます声などがマスクを通してグラウンドに響きました。

コロナウイルス感染症の拡大により行事が制限される中、準備された環境の中で精いっぱい持てる力を発揮する姿、自らの思いを表現する生徒たちの素晴らしい姿に感動した2日間となりました。



学習発表会

小学部6年

「楽しかったー！」体育館の舞台から降りてすぐの、ある子どもの第一声です！発表直後は、興奮と緊張と、そしてたくさんの観客の前で精いっぱい姿を披露することができた喜びや達成感に満ち溢れていました。1学期から授業で取り組んできた合奏やダンスに加え、グループごとに詩の音読や言葉の練習を積み重ねてきました。詩『風』、ダンス『げんきき体操』、ことば『中学生になります』では、一人ひとりの持ち味や個性を表現することができました。また、合奏『ふるさと』では、11人の子どもたちが、「心をひとつに」して、トーンチャイムと音積み木を演奏しました。それぞれの楽器を心を込めて演奏することができました。さて、いよいよ小学部での生活も残りわずかです。中学部での新しい出会いを楽しみに

しつつ、小学部の友だちや先生、そして11人の友だちとの時間を大切に



してほしいと願っています。

高等部3年

『Sさあ、行こう！S壮大なA新しいW世界(ワールド)へ！！』ストーリー。春は英語でSpring、夏はSummer、秋はAutumn、冬はWinter。それぞれの英語の頭文字をとり、一人一人が創り出す新しい世界(ワールド)へ！という思いを込めて、このタイトルに決定しました。春グループは「夜に駆ける」の曲に合わせての合奏。木琴や打楽器、ギター、キーボードなど様々な楽器を使って1つの曲を奏でました。夏グループは「夏祭り」をテーマに「お祭りドッキン」、「盆踊り」にチャレンジしました。夏の思い出を振り返りながら「魚釣り」や「屋台」のパフォーマンスもありました。秋グループではサッカーやマリオワールドの世界を再現しました。また、紅葉を表現した、しっとりとしたダンスも見どころでした。冬グループでは卒業を前に、自分たちで考えた普段は言えない大切な人への感謝の気持ちや想いを精一杯伝え、音楽に合わせた手話で締めくくりました。限られた練習時間の中で一人ひとりが精一杯練習し、本番ではそれぞれの力を十分に発揮して、仲間とともに素晴らしい発表を行うことができました。温かいご声援ありがとうございました。



中学部3年

「わすれられないおくりもの」というテーマで、中学部の3年間でできるようになったことや楽しかったことを、スポーツ・音楽・お笑い・ダンスで表現しました。スポーツグループは、体育の授業で取り組んだ「カンカンサッカー」と「Tボール」を、音楽グループは、音楽の授業で取り組んだ「ホーキーポーキー」を、お笑いグループは、学年で取り組んでいる「教室の入り方」を、ダンスグループは、体育大会で取り組んだ「前向きストリーム」と「colors」を披露しました。

はじめは、台詞を覚えることや自分の役割を理解することに苦戦しましたが、練習の時間だけでなく、休み時間に練習をするなど学習発表会をみんなで成功させようという気持ちで本番に向けて練習を積み重ねていきました。その結果、それぞれが力を発揮し素晴らしい舞台を完成することができました。温かいご声援ありがとうございました。



卒業学年以外の学習の発表については、3学期の個人懇談時に動画をご覧ください。く予定です。

